
広報広聴委員会 会議概要 

日  時 令和５年４月 12日（水） 10：00 ～11：12 

出 席 者 

☑屋良千枝美委員長 ☑又吉亮副委員長  ☑松田朝仁委員 ☑下地崇委

員    

☑上里広幸委員 ☑プリティ宮城ちえ委員  ☑座間味万佳委員 ☑嶺井拓

磨委員 

協議事項 

１．議会報告及び意見交換会開催要項について 

２．議会報告内容（総務・経済建設・福祉教育）の説明について 

３．質疑応答について 

４．その他 

配付資料 

【資料１】開催要項 

【資料２】各分科会議会報告資料 

【資料３】（表）意見交換会に臨む基本的な考え方について（議員用） 

     （裏）意見交換等で想定される事例への対応について 

【資料４】令和５年度政策形成サイクルについて 

【資料５】当日配付資料 

会議概要 

①議会報告及び意見交換会開催要項について 

 事務局より改めて要綱を確認・説明を行った。広報の現在の状況等につ

いても報告を行った。 

 議員からは次の意見があった。 

・チラシのＱＲコードからはすぐにアンケートに行けるようにしたほうが

よいのではないか。 

（事務局回答） 

 ホームページには、議会報告の内容等も掲載するので、アンケートに直

接はいかないようにしている。 

  

・議員の集合時間は何時か、司会はどこで決めるのか、ポスター等の配付

先（商業施設等）はどこで決めるのか。 

（事務局回答） 

 18時前ごろに集合でよいと考えている、司会は 14日（金）に予定して

いる全員協議会の中で各班で協議いただく予定であり、ポスター・チラ

シの配布先についても同様である。 

 

②議会報告内容（総務・経済建設・福祉教育）の説明について 

 各分科会より議会報告内容のリハーサル（タイムも測定）を行った。 

 総務（上里委員）、経済建設（宮城政司委員）、福祉教育（座間味委

員） 

 議員からは、報告資料の記入形式を統一したほうがいいのではないかと



の意見があり、統一を図ることで了承を得た。 

 また、各分科会で想定問答等を検討することは可能かとの質問があり、

事務局より各分科会で必要ということであれば問題ないと返答した。 

 

③質疑応答について 

 資料３の内容について事務局より説明し、議員からは次の意見があっ

た。 

・質問は、1問ずつとのことだが、まとめて意見を言うのはだめか。 

（事務局回答） 

 まとめて意見が出されると回答する側も混乱する恐れがあるので一問ず

つとしたい。5分の間に違う意見を言うのは問題ない。 

 

・酒気を帯びている等場を乱す参加者への対応はどうするのか。 

（事務局回答） 

 各班、班長を中心に対応についてはその場で検討いただきたい。 

 

・写真について、ＳＮＳ等へのアップロードについての注意を促すべきで

はないか。議員はともかく参加者に対する写真撮影は注意すべきではない

か。 

（副委員長回答） 

 正副委員長と事務局で文案検討したい。 

 

資料 3についてはおおむね了承され、全員協議会へ提案することに決定し

た。 

 

④その他 

 その他次のような意見があった。 

・アンケート等に使用されているイラストについて、女性だけ、男性だけ

のものではなく、男女一緒になっているイラストがよいのではないか。 

（事務局回答） 

 そのように差し替えさせていただきたい。 

 

 

 


